

## ABSTRAK

**Hamidatul Aulia.** 2020. *Pengaruh Salat Duha Terhadap Kecerdasan Emosional Siswa SMA Muhammadiyah 2 Banjarmasin.* Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Dosen pembimbing Bpk H. Surawardi, S.Ag, M.Ag dan Ibu Nurul Rahmi, M. Pd.

**Kata Kunci:** Salat Duha, Kecerdasan Emosional

Salat Duha dilaksanakan setiap hari Senin – Jumat dari pukul 07.30 – 08.00 WITA. Hal ini berpengaruh terhadap emosional yang dimiliki para siswa/i dengan melihat emosi yang cukup stabil dan interaksi yang dilakukan para siswa/i dengan teman sebaya maupun dengan para guru, serta mampu menempatkan dirinya dalam dua waktu yaitu waktu bermain dan waktu untuk serius, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh yang positif dan signifikan antara salat Duha terhadap kecerdasan emosional siswa SMA Muhammadiyah 2 Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian studi kausal komparatif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini ialah seluruh siswa/i kelas X dan kelas XI, teknik pengambilan sampelnya ialah dengan menggunakan teknik *Quota Sampel* dan jumlah keseluruhan sampel yang dipakai ialah 42 sampel. Teknik pengolahan data dan analisis data yang digunakan yaitu: *Editing, Coding, Tabulasi* dan *Interpretasi*. Teknik pengujian data melalui Uji Validitas dengan menggunakan rumus korelasi *Product Moment* dan Uji Reliabilitas dengan menggunakan rumus *Cronbach's Alpha* adapun teknik analisis data melalui pengujian prasyarat dengan teknik Uji Normalitas, Uji Homogenitas, Uji Linieritas dan Uji Hipotesis T.

Hasil penelitian terdapat pengaruh positif dan signifikan antara salat Duha terhadap kecerdasan emosional siswa SMA Muhammadiyah 2 Banjarmasin, menunjukkan bahwa Uji t harga  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $4,410 > 1,683$ ) dengan taraf signifikan 5%, sehingga  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.